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O Vereador ao final assinado REQUER, depois de obedecidas as 

formalidades regimentais, à superintendente do IPREMT, para que informe a essa Casa 

de Leis, em tempo hábil, o que segue: 

1) Quantos aposentados existiam no serviço público municipal até antes da 

instalação do IPREMT? 

2) Qual era o valor da folha de pagamento com essa classe de 

aposentados um mês antes da instalação do IPREMT? 

3) Qual é o valor da folha de pagamento atual com essa classe de 

aposentados? 

4) Quais os patrimônios imóveis de propriedade do IPREMT? 

5) Valor que deveria ser feito como aporte no ato da instituição do IPREMT 

e valor atual corrigido do que não foi aportado ao instituto. 

6) Cópia integral do primeiro e do último estudo financeiro atuarial 

realizado pelo Instituto. 

Sala das Sessões Presidente Manoel dos Santos, Plenário Dr. Edner 

Antonio Sendão Accorsi, em 28 de setembro de 2020. 
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